



La Universidad prorrogará hoy sus presupuestos

E. A. S.

SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobará hoy la prórroga de sus presupuestos de 2011, al no disponer todavía la Junta de Castilla y León de los propuestos de 2012 -también prorrogó los del pasado año- y carecer así de información concreta sobre la aportación que el Gobierno regional realizará a la institución académica. Asimismo, el órgano de Gobierno estudiará la Relación de Puestos de Trabajo del profesorado correspondiente al pasado curso 2010-2011. ■